

Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana Demarcación de Carreteras del Estado en Castilla y León Occidental (Valladolid) Avd. José Luis Arrese, S/N 47071 Valladolid

Madrid, 14 de noviembre de 2022

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 Bajo-Izquierda de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

MI QUEJA ES SOBRE LAS OBRAS DE LA AUTOVIA A62 KM260 CALZADA DE D. DIEGO/BARBADILLO. ES EL ÚNICO TRAMO CORTADO DESDE CIUDAD RODRIGO A SALAMANCA.

LLEVARÁN AL MENOS SIETE MESES Y DURANTE TODO ESTE TIEMPO HE VISTO CUATRO ACCIDENTES.

HAN PUESTO CONOS PARA SEPARAR LOS CARRILES (PUESTO QUE AHORA UNA PARTE DE LA AUTOVÍA ES DE DOS SENTIDOS) Y HABITUALMENTE TIENES QUE SORTEARLOS. ENTIENDO QUE LOS CONOS PUEDEN SER UNA SEÑALIZACIÓN TEMPORAL PERO NO PARA TANTO TIEMPO, ES UN PELIGRO EN EL ESTADO EN EL QUE SE ENCUENTRA LA AUTOVIA Y MÁS TENIENDO EN CUENTA LO QUE ESTÁN ALARGANDO LAS OBRAS. LA CALZADA ESTÁ INVADIDA POR CONOS, POR CACHITOS DE LOS MISMOS QUE NADIE RETIRA. AHORA AMANECE MAS TARDE, NO SE VE POR LAS MAÑANAS Y TIENES QUE SORTEAR CONOS SIEMPRE. DÍAS DE LLUVIA QUE ERA IMPOSIBLE PASAR POR ESA ZONA. YA HE LLAMADO AL 112 Y ME COMUNICAN QUE HABÍA MÁS LLAMADAS PERO NO VI A NADIE CORRER PARA SOLVENTAR EL PROBLEMA. HE VISTO VEHÍCULOS ESPECIALES PARADOS PORQUE NO PODÍAN PASAR....Y DE REPENTE TE ENCUENTRAS CON UN ATASCO SIN SEÑALIZAR....

Y POR NO HABLAR DEL ESTADO DE LA AUTOVIA EN GENERAL, ESTE VERANO HAN ECHADO UNA CAPA FINÍSIMA DE ASFALTO EN ALGÚN TRAMO QUE SÓLO HA SERVIDO PARA VER LA CARRETERA MÁS OSCURA PORQUE LOS BACHES SIGUEN ESTANDO. LAS ESCOBAS DE MITAD DE LA AUTOVIA LLEGABAN A SER TAN GRANDES QUE INVADÍAN UN POQUITO EL CARRIL.





Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en dicha VIATRAMO, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Maria Isabel Muñoz Villas Patrono de la Fundación CEA









Justificante de Presentación

г	101	00	do	in	tere	001	40.
-	a	LU3	ue			301	JU.

CIF - G85839256

FUNDACION COMISARIADO EUROPEO DEL AUTOMOVIL

Dirección: Calle ALMAGRO, 31, Piso: 1, Puerta: IZQ

Madrid 28010 (Madrid-España)

Teléfono de contacto: 915576852

Correo electrónico: mfernandez@cea-online.es

El presente justificante tiene validez a efectos de presentación de la documentación en este Registro Electrónico y no prejuzga la admisión del escrito para su tramitación. La fecha y hora de este Registro Electrónico es la de la Sede electrónica del Punto de Acceso General (https://sede.administracion.gob.es/). El inicio del cómputo de los plazos que hayan de cumplir las Administraciones Públicas vendrá determinado por la fecha y hora de presentación en el registro electrónico de cada Administración u organismo.

Número de registro:

REGAGE22e00051588068

Fecha y hora de presentación:

14/11/2022 15:43:18

Fecha y hora de registro:

14/11/2022 15:43:18

Tipo de registro:

Entrada

EA0045034

Oficina de registro electrónico:

REGISTRO ELECTRÓNICO

Organismo destinatario:

(VALLADOLID)

Organismo raíz:

E05065601 - Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

Demarcación de Carreteras del Estado en Castilla y León Occidental

Nivel de administración:

Administración General del Estado

Asunto:

OBRAS CON MALA SEÑALIZACIÓN

Expone:

OBRAS EN LA UTOVÍA A62 KM260, CALZADA DE D. DIEGO/BARBADILLO. ES EL ÚNICO TRAMO CORTADO DESDE CIUDAD RODRIGO A SALAMANCA. LLEVAN UNOS 7 MESES Y HE VISTO 4 ACCIDENTES. UNA PARTE DE LA AUTOVÍA AHORA ES DE

DOS SENTIDOS Y HAN PUESTO CONOS QUE TIENES QUE IR SORTEANDO, ENTIENDO QUE PUEDE SER UNA

SEÑALIZACIÓN TEMPORAL PERO NO PARA TANTO TIEMPO, YA QUE LA CALZADA ESTÁ INVADIDA POR LOS CONOS Y TROZOS DE CONOS QUE NADIE RETIRA, SIENDO MUY PELIGROSO SOBRE TODO EN DÍAS DE LLUVIA. EL ESTADO DE LA AUTOVÍA EN GENERAL ES MALO, YA QUE HAN ECHADO UNA CAPA MUY FINA DE ASFALTO Y LOS BACHES SIGUEN

Solicita:

UNA VEZ ESTUDIADO EL ESCRITO PRESENTADO, TOMEN LAS MEDIDAS OPORTUNAS PARA SUBSANAR LAS

DEFICIENCIAS INDICADAS EN EL MISMO.

Documentos anexados:

DEMARCACIÓN CARRETERAS CASTILLA Y LEÓN - DEMARCACIÓN CARRETERAS CASTILLA Y LEÓN-A62 KM260.pdf (Huella digital: 65e95d0490cecee4bfb28ddfbf7918b1891fca99)

Alerta por SMS:

No

Alerta por correo electrónico:

Sí